



LE GROUPE VICARD

LANCE SA FILIALE AUX ÉTATS-UNIS

La Tonnellerie Vicard, toujours restée familiale et indépendante, a annoncé cet été la création de sa nouvelle filiale américaine : Vicard USA.

L'entreprise charentaise, basée à Cognac et dont les résultats sont en hausse pour la troisième année consécutive, poursuit son développement outre-Atlantique. Jean-Charles VICARD, PDG de la tonnellerie éponyme, se dit « très heureux de la création de cette nouvelle filiale ». Depuis le 1er juillet 2018, Vicard USA est la nouvelle et unique société de distribution pour tous les fûts, grands contenants et alternatifs de la Tonnellerie Vicard.

« Le marché a changé, devenant chaque jour plus technique et précis », déclare Jean-Charles VICARD. « Vicard USA va désormais nous permettre un contact direct avec nos clients et nous donner la capacité d'apporter expertise et qualité au service de la vinification », poursuit le PDG.

Souvent positionnée comme précurseuse dans le métier de la tonnellerie, l'entreprise

souhaite à présent continuer d'« élever la tradition » et investit fortement dans la R&D pour innover à chacune des étapes de fabrication du produit.

Le Groupe Vicard détient les Tonnelleries Vicard et Esprit de Dryades ainsi que la merranderie Merrains du Périgord. En constant développement, la société a lancé au 1er Juin 2018 une nouvelle marque d'alternatifs nommée weOAK®.

Créée en 1925 et dirigée par sa 6ème génération, l'entreprise produit en moyenne 40 000 barriques par an et plus d'une centaine de cuves et foudres, dont 70 % sont dédiés à l'export.

Grâce à la création de cette nouvelle filiale américaine, Vicard affirme aujourd'hui d'autant plus son statut de référence internationale.

